

## Martin Kautzsch | Biografie

Seine erste musikalische Ausbildung an einem musischen Gymnasium in Memmingen im Allgäu ergänzte Martin Kautzsch in regionalen und überregionalen Chören. Seine Mitgliedschaft in der Audi-Jugendchorakademie führte ihn regelmäßig zu Konzerten in ganz Deutschland.

Neben dem Architekturstudium begann Martin Kautzsch mit seinem Lehrer Prof. Sebastian Hübner auch seine individuelle stimmliche Entwicklung voranzutreiben. Aktuell studiert er bei Carlos Mena an der Schola Cantorum in Basel. Sein Interesse gilt vor allem der historisch informierten Interpretation Alter Musik vom Mittelalter bis zum Barock mit einem besonderen Fokus auf dem Ensemblegesang. Die Teilnahme am Advanced Vocal Ensemble Studies Programm der Schola Cantorum prägte Martin auf besondere Weise und formte seine künstlerische Persönlichkeit. Bei der Zusammenarbeit mit professionellen Ensembles und im Studium entwickelt er eine ausdrucksstarke Singweise, die auf einem natürlichen Umgang mit der Stimme beruht. Diese vokale Qualität bringt Martin auch in Ensembles mit ein, die er im Kontext der Schola Cantorum Basiliensis mitbegründet hat.